



CATEOS EN COLONIAS. En una sorpresiva operación de cateo, agentes de la Policía Nacional, llevan a cabo minucioso registro

de residencias en la colonia Vista Hermosa de esta capital. Fuentes oficiales, dijeron también que se realiza requisa general de todos los vehículos del sector.

Pueblo debe apoyar la reforestación del país

El futuro sin árboles puede ser desierto; es por ello que las campañas de reforestación que emprenden las entidades gubernamentales tendientes a la reforestación de nuestro suelo, deben ser apoyadas por las comunidades en general. Así lo expresa el Ing. Alfredo Enrique Alfaro, quien ha preparado un documento de orientación e investigación agroindustrial, con el lema "Cul-

tiva un árbol hoy y cosecharás un fruto mañana". La estimulación de organizaciones de desarrollo comunal, señala, podría coadyuvar esfuerzos encaminados a una reforestación efectiva en nuestro país, así como la promoción y ejecución de proyectos de tipo agropecuario, artesanal y de pequeña industria que contribuyan a elevar el

— Pasa a la página 7 —

Terroristas ultiman a Sub-Tte. de la Guardia

El subteniente de la Guardia Nacional, Juan Andrés Merlos Mendoza, fue acribillado a balazos por supuestos terroristas, frente a una gasolinera ubicada en la intersección de las carreteras Troncal del Norte y la que conduce a Quezaltepeque. El hecho ocurrió el domingo anterior en horas de la tarde, se informó en fuente oficial. El oficial —se dijo—, cayó mortalmente herido

debajo de un pick-up, sitio desde el cual alcanzó a hacer los últimos disparos en un intento por repeler sus agresores, los cuales no fueron identificados y se conducían a pie. El subteniente Morales Mendoza —se informó—, estaba destacado en el cuartel de la Guardia Nacional de la ciudad de Santa Tecla. Al momento del ataque —según se

— Pasa a la página 7 —

Afectan al país los robos en el aeropuerto

Como una vergüenza para el país consideran muchos viajeros la sustracción de artículos de valor que viene sucediéndose desde hace algún tiempo en el Aeropuerto Internacional El Salvador. Personas recién llegadas del extranjero denuncian el hecho, teniéndose conocimiento de que no se trata de casos aislados, sino de una racha que pone muy

mal la reputación del país, según dijeron. Manifiestan que al llegar a sus casas se llevan la desagradable sorpresa de ver que han sido víctimas de un despojo a mano llena, como si los artículos que vienen en los equipajes no tuvieran dueño. Uno de los más recientes casos lo denuncia la señora Rosario de León, quien

— Pasa a la página 7 —

Defienden de acusación a maestros de Delgado

Numeroso grupo de padres de familia de la "Escuela de Varones 12 de Octubre No. 1", de Ciudad Delgado, de este departamento, niegan que el profesorado de dicho centro docente, se dedique a inductar a los alumnos y que haya irrespeto a los símbolos patrios.

ron ayer LA PRENSA GRAFICA y manifestaron: "que es absolutamente falso que el personal docente de la mencionada escuela, actúe en tal forma. Todas son personas —dicen—, que gozan de nuestra confianza y como guías y formadores de juven- tudes", por lo que consideran que tales infundios proceden de personas malinten-

— Pasa a la página 5 —



PLURALIDAD. La pluralidad en el CCE es difícil, pero altamente positiva ya que garantiza el proceso electoral, dice Eliseo Rovira Mixco, del PPS.



NECESIDAD. Srita. Roxana Aguilar Chávez, opina que festividades de teatro, como el que patrocina Goldtree Liebes, son una necesidad para fomentar la cultura en nuestro país.

Destaca valor de festivales de teatro

La necesidad de incrementar la culturización de la población en general, por medio de festivales teatrales, como el patrocinado por Goldtree Liebes, puntualiza la estudiante universitaria Roxana Aguilar Chávez. Dijo la señorita Aguilar Chávez, que como parte de una culturización en general, es conveniente que en nuestro medio se

— Pasa a la página 9 —

Piden se legisle función Cte. Ctas.

El texto del proyecto de Constitución en lo referente a la Corte de Cuentas de la República, no contiene las propuestas que se hicieron en forma seria a los diputados de la Comisión que elaboró tan importante documento, lo que podría continuar propiciando corrupción en el manejo de la cosa pública. Así lo afirmó el señor Guillermo Méndez Cortez, funcionario de la Corte de Cuentas, destacado como delegado auditor de esa entidad ante el Instituto Nacional del Café, IN-CAFE.

Es de considerable importancia para la ciudadanía en general, añadió, advertir que

el texto proyectado por los diputados no contiene los mecanismos propuestos para brindar a la Corte un apoyo legal contra la corrupción en la administración pública, ya que no se confiere además los medios necesarios de control, como son: independencia legal, funcional, administrativa y económica; condiciones que fueron sugeridas para el "Proyecto de Reforma Constitucional relacionado con la fiscalización de la Hacienda Pública", y presentado a la Constituyente en forma seria en mayo del presente año, señaló el señor Méndez Cortez.

— Pasa a la página 9 —

Señalan cómo agilizar labor Consejo Menores

La práctica del trabajo en equipo para una agilización de los servicios que presta el Consejo Salvadoreño de Menores, fue señalada al cuerpo colegiado y al personal de las instituciones bajo su jurisdicción. Tal orientación se hizo durante recientes jornadas informativas, dictadas a funcionarios y empleados del CSM, se dijo.

Al informar sobre el particular, se indicó que se han efectuado varios estudios evaluativos; y en 1980 se puntualizaron fallas organizacionales y de funcionamiento de sus programas, que evidenciaron la urgencia de una reforma administrativa para que el Con-

— Pasa a la página 9 —



MAQUINA DINAMITADA. Esta es la máquina dinamitada en el kilómetro 9, frente a la Refinería Azucarera Salvadoreña, descarrillando dos kilómetros más adelante al correr desconectada debido a que el convoy perdió el sistema de frenos. Siete vagones cargados con bobinas de papel para periódico y otras mercaderías.

— Foto de LA PRENSA, por Aldana.

Avanza plan de letrinización

Una cobertura del 40% de la población rural del país (1 millón 164 mil habitantes), alcanzarán los programas de letrinización y agua potable en el país en diciembre, informaron fuentes de Salud Pública.

Explicaron en dicha cartera de Estado, que "las enfermedades transmisibles a través del agua a causa de una inadecuada disposición de excretas en los suelos, constituyen la primera causa de males y muertes en El Salvador".

Las Naciones Unidas estiman que

cada año mueren más de 13 millones de niños por esa causa. Las enfermedades diarreicas desempeñan un importante papel, causando la tercera parte de ese total de mortalidad en la niñez.

Además, casi la mitad de la población está infectada con un otro parásito y muchas enfermedades de la piel o de la vista, tienen relación con la falta de higiene personal derivada de la escasez de agua.

Las muertes causadas por enferme-

— Pasa a la página 11 —



SOBRE COLABORACION. Miembros de la Comisión de Cultura, de la Subsecretaría de Cultura, Juventud y Deportes, informan sobre la colaboración y participación de su comisión al Comité de los Festejos Agosti-

nos de San Salvador. "Estará incluida la música y danza folklórica, una exposición de pintura y reaparecerán "los viejos de agosto". De izquierda a derecha: Israel Borjorge, Fausto González y Alvaro Portillo Galán.